
    
        
            
            
            
        

    
    
        
        
            Yvon Mau, un acteur référent dans la commercialisation des vins de Bordeaux en France et à l'export

            Née en 1897, au coeur du vignoble bordelais, la société de négoce en vins Yvon Mau s'est construit une expertise unique des vins de Bordeaux. Au début du siècle, Yvon, fils du fondateur, sillonnait le vignoble juché sur son vélocipède - devenu quelques années plus tard le symbole de la société - à la recherche des meilleurs vins.

            Toujours fidèle à son terroir, l'entreprise Yvon Mau s'est développée pour devenir l'un des acteurs référents des vins de Bordeaux. Filiale du groupe espagnol Freixenet depuis 2001, l'entreprise fait dorénavant partie du groupe allemand Henkell Freixenet, numéro 1 mondial des vins effervescents, suite au rachat de Freixenet par Henkell en 2018.

            Aujourd’hui le site basé à Gironde-sur-Dropt, est devenu, au sein du groupe Henkell Freixenet, le référent pour la production des vins tranquilles français qu’il s’agisse de vins de Bordeaux ou d’IGP. Yvon Mau sélectionne et produit plus de 20 millions de bouteilles de vins tranquilles chaque année, qui sont distribuées en France & à l’export par Freixenet Gratien.

        
        
            Yvon Mau, a key player in the commercialization of Bordeaux wines in France and abroad

            Founded in 1897 in the heart of the Bordeaux vineyards, Yvon Mau has built up a unique expertise in Bordeaux wines. At the beginning of the century, Yvon, the founder's son, travelled the vineyards on his velocipede - which a few years later became the symbol of the company - in search of the best wines.

            Always faithful to its terroir, Yvon Mau has grown to become one of the leading players in Bordeaux wines. A subsidiary of the Spanish Freixenet group since 2001, the company is now part of the German Henkell Freixenet group, the world leader in sparkling wines, following Henkell's takeover of Freixenet in 2018.

            Today, the Gironde-sur-Dropt-based site has become the benchmark within the Henkell Freixenet group for the production of both Bordeaux and PGI still wines. Yvon Mau selects and produces more than 20 million bottles of still wine each year, which are distributed in France and abroad by Freixenet Gratien.
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            Freixenet Gratien, filiale française du groupe Henkell Freixenet

            Henkell Freixenet est le premier producteur mondial de vins effervescents, offrant un portefeuille unique de vins effervescents tels que sekt, cava, prosecco, champagne et crémant, complété par une large gamme de vins tranquilles et de spiritueux. Le groupe possède des marques fortes telles que Freixenet, Henkell, Mionetto, Gratien & Meyer, Champagne Alfred Gratien ou encore Mangaroca Batida.

            Freixenet Gratien est la filiale de Henkell Freixenet en France. Située à Bordeaux, la société distribue des vins tranquilles et des vins effervescents en France et à l’export. Troisième acteur du marché des vins effervescents en France avec 10% de part de marché en valeur, Freixenet Gratien intervient également dans la commercialisation des vins tranquilles et plus particulièrement des vins de Bordeaux.

            En s’appuyant sur le savoir-faire et l’expertise de ses équipes commerciales (Grande Distribution, circuit traditionnel et export) et de son équipe marketing, Freixenet Gratien propose aux consommateurs des marques leaders dans leur catégorie (Freixenet, Mionetto, Festillant, Gratien & Meyer, Premius, Yvecourt, etc.). La mission de la société est d’aider les consommateurs à célébrer les petits et grands moments de la vie !

        
        
            Freixenet Gratien, the French subsidiary of the Henkell group Freixenet Henkell

            Freixenet is the world's leading sparkling wine producer, offering a unique portfolio of sparkling wines such as sekt, cava, prosecco, champagne and crémant, complemented by a wide range of still wines and spirits. The group's strong brands include Freixenet, Henkell, Mionetto, Gratien & Meyer, Champagne Alfred Gratien and Mangaroca Batida.

            Freixenet Gratien is Henkell Freixenet's subsidiary in France. Based in Bordeaux, the company distributes still and sparkling wines in France and abroad. Freixenet Gratien is France's third-largest sparkling wine company, with a 10% share of the market by value. It is also involved in the commercialization of still wines, particularly Bordeaux wines.

            Drawing on the know-how and expertise of its sales teams (supermarkets, traditional distribution channels and export) and its marketing team, Freixenet Gratien offers consumers leading brands in their category (Freixenet, Mionetto, Festillant, Gratien & Meyer, Premius, Yvecourt, etc.). The company's mission is to help consumers celebrate life's little and big moments!

        
        
            Voir le site Freixenet Gratien
        


    

    
        208 Quai de Paludate 33 800 Bordeaux contact@freixenetgratien.fr

        L’ABUS D’ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION

    
